

Die nächsten Jugendspiele

18.09.2012 09:26 von Rechner Uli (Admin)



E-Jugendspiel gegen Großeicholzheim 14.09.12

A-Jugend: Auf den Saisonstart in der Kreisliga Mosbach müssen die A-Junioren weiterhin warten. Erst am 26. September geht die Punktejagd los. Gegner ist dann für unsere SG Götzingen/Hettingen/Eberstadt um 19 Uhr die SG Lohrbach/Sattelbach/Fahrenbach.

B-Jugend: Am Samstag startet die B-Jugend in die Kreisligasaison. In Hettingen spielt die SG Hettingen/Götzingen/Eberstadt um 16 Uhr gegen die SG Waldhausen/Hainstadt/Bödighheim2.

Zu demselben Gegner muss die Mannschaft am Mittwoch (19.9.) im Pokalviertelfinale reisen. Spielbeginn in Bödighheim ist um 18.30 Uhr.

C1-Jugend: Bereits letzte Woche konnte sich die SG Schlierstadt/Hettingen/Eberstadt über einen 4:2 Auftakterfolg bei der SG Hundheim-Steinbach freuen.

Das nächste Punktspiel in der Landesliga bestreitet die C1 am Sonntagmorgen um 11 Uhr bei der Eintracht Walldürn.

C2-Jugend: Durch einen 3:2 Auswärtssieg im Viertelfinale bei der SG Hainstadt2 konnte sich die C2 für das Pokalhalbfinale qualifizieren.

Rundenauftritt in der Kreisliga ist für die SG Schlierstadt2 am Dienstag(25.9) um 18.30 Uhr in Eberstadt gegen den SV Adelsheim. Das nächste Spiel lässt dann gar nicht lange auf sich warten, denn am Samstag steht das Auswärtsspiel beim JF Ravenstein an. Spielbeginn in Oberwittstadt ist um 14.15 Uhr.

D-Jugend: Die D-Jugend konnte durch einen 2:1 Auswärtssieg bei der SG Wettersdorf/Glashofen erfolgreich in die neue Spielzeit starten.

Das eigentliche Spiel am Samstag gegen die Spvgg Hainstadt1 wurde auf Donnerstag, den 27. September, verlegt. Anstoß in Hettingen ist um 18 Uhr.

E-Jugend: Am Freitag mussten sich unsere E-Junioren zuhause gegen den SV Großeicholzheim mit 1:3 geschlagen geben. In einem interessanten und temporeichen Spiel lagen die Jungs bereits zur Halbzeit mit 0:3 in Rückstand. Nach der Pause konnte immerhin der Anschlusstreffer erzielt werden.

Am Donnerstag steht das nächste Spiel auf dem Programm. Um 18 Uhr gastiert die E-Jugend beim SV Osterburken, der das Auftaktspiel gegen den SV Adelsheim2 klar für sich entscheiden konnte.

Mädchenfreizeitmansschaft: Der Saisonauftakt für die Mädchen in der Freizeitrunde wurde wie angekündigt kurzfristig verlegt.

Laut Spielplan soll das nächste Spiel am Samstag um 18 Uhr in Adelsheim stattfinden.

U14-Juniorinnen: Sparen konnte sich die U14-Juniorinnen ab Sonntag die Reise zum SV Barga und konnten das Wochenende spielfrei genießen, denn der Gastgeber musste die Partie aufgrund Spielermangel kurzfristig absagen. Das Spiel wird somit 3:0 für unsere Mädels gewertet.

Das nächste Rundenspiel steht für die Spielerinnen in der Landesliga erst wieder am 29. September um 15 Uhr beim TV Reisenbach an.